
投稿年月日 平成 27 年 11 月 16 日 投稿者 口之津中学校３年生 

ご意見・ご提案

内 容 

フェリー航路（茂木～口之津）を開くと、南島原市の活性化につな

がると考えます。 

まず、このフェリー船内で南島原市の特産物をＰＲします。そして、

口之津港に近づくとイルカ・ウォッチングができるようにして、子ど

もから大人まで楽しめるようにします。 

口之津港に着くと、待合所をリニューアルした特産物ショップがあ

り、船内ＰＲで気に入った商品を買えるようにします。また、ここで

は、口之津港町が栄えていた頃の歴史が学べるように、「石炭かつぎ

体験」ができるようにします。 

口之津港横にはバスの待機所もあるので、待合所内に観光案内所も

設置し、常時２種類の観光ツアーを用意します。一つは世界遺産歴史

（原城～日野江城）コース、もう一つは農業体験（じゃが掘りなど四

季で変える）コースです。 

さらに、港の隣の緑地公園にイルミネーションを設置して、帰りの

フェリーが出発するまでの時間を有意義に過ごしてもらいます（特に

若者にアピールできます）。 

このようにフェリー航路を開き、楽しく観光できる工夫をすること

により、次のような効果が期待できます。 

長崎市の人（および、長崎市に観光に来た人）に手軽に南島原市に

来てもらえて、観光収入が増えます。 

また、南島原市の良さをアピールすることができ、好きになっても

らえます。そうすると、移住する人が出てくる可能性があります。移

住する人が増えると人口や子どもも増えて、産業が活発になり、南島

原市全体に活気が出てくると思います。 

回   答 

この度は、大変貴重なご提案をいただきありがとうございます。 

また、返事が遅くなりましたことをお詫び申し上げます。 

さて、現在、商工観光課では市の活性化に向けた取り組みを進めて

いるところです。ご提案にもありますように、口之津～茂木航路が実

現すると、長崎市内からの観光客増加も見込め、活性化が期待できる

ものと考えます。 

ところで、口之津港は平成 31 年 4 月供用開始に向け、現在、新タ

ーミナルの整備が進められております。完成後は、ターミナル内に観

光案内所やバスの待合所、飲食店や特産物販売所等も設置予定であ

り、口之津の新たな玄関口として期待されております。 

そこで、口之津～茂木航路の提案は大変いい考えだと思いますの

で、今後、関係機関とも協議しながら検討していきたいと考えており

ます。 

口之津港が魅力的になることで、市内外からの誘客にもつながりま



す。ご提案の内容も参考にさせていただき、人が、産業が、まちが元

気になるような事業を行ってまいりたいと考えておりますので、今後

とも市政に関するご支援、ご協力をお願いいたします。 

 

担当課 商工観光課 

 


